

La bourse aux vêtements a attiré 2 300 personnes

La bourse aux vêtements organisée par l'association Les Possibles à Mayenne, ce week-end a rencontré un franc succès. Mais qui sont les personnes qui s'y sont rendues ?

OF
22/10/18

C'était l'événement du week-end. La bourse aux vêtements, organisée par l'association Les Possibles, ce week-end, a attiré 2 300 personnes en deux jours.

Beaucoup sont venus en famille, pour habiller leurs enfants. C'est le cas de Lolita. Cette maman de 43 ans, aide-soignante, est venue avec trois de ses quatre enfants de 12, 8, 5 et 1 ans. « Ça ne sert pas à grand chose parfois d'acheter du neuf. C'est du gâchis puisqu'on trouve des choses très bien d'occasion, d'autant plus que les enfants ne les portent pas très longtemps. »

Elle a regardé dans les armoires, dressé la liste de ce qu'il manquait pour l'hiver et est partie à la pêche aux bonnes affaires.

Des vêtements de ski pas chers

D'autres, comme Marion, 22 ans, intérimaire dans une usine électronique, viennent juste pour le plaisir. « C'est mon rituel. Chaque année, je viens. J'adore fouiner, trouver des occasions. Ce n'est même pas forcément pour les prix. Ici, on déniche des choses que l'on ne trouve pas dans les magasins. »

Elle avait déjà passé plus de trois heures entre les étalages samedi et n'a pas pu résister. Elle est de retour, « au moins pour deux heures ».

Jérôme et Delphine flânent dans le hall des expositions avec leurs deux filles, et même avec la grand-mère. « C'est une balade en famille. L'ambiance est sympa et en plus, il fait beau », souligne la manager de 36 ans.



Lolita, aide-soignante de 43 ans est venue chercher ce qu'il manque pour l'hiver à ses enfants, Éva, Inès et Lucas repartiront tous les trois avec une veste chaude. | CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

Ils en profitent pour regarder les vêtements de ski, pour la plus jeune. « Ça coûte cher alors que c'est juste pour une semaine avec l'école. » Ou comment lier l'utile à l'agréable.

« Changer de look »

Marcel, 87 ans, ancien agriculteur, est lui aussi venu se promener avec sa femme. Une manière de lui faire plaisir, car madame espère trouver un manteau... « Encore ! Vous avez tou-

jours besoin de quelque chose, vous, les dames », lance-t-il sur le ton de la plaisanterie, un regard en coin plein de malice pour son épouse.

Mais pour la plupart des visiteurs, ce sont les prix attractifs qui font la richesse de la bourse. Lilie, 17 ans, apprentie coiffeuse, fouille dans les piles de pull avec son compagnon pour « trouver les bons plans ». « Cela ne me dérange pas de porter des vêtements qui ont déjà servi. Et

comme le prix est intéressant, on peut acheter plus de choses. »

Certains sont même venus de Laval ou d'Alençon, comme Annick, 75 ans. « Ce n'est pas toujours facile quand on a une petite retraite. On recherche des choses à bas prix pour renouveler un peu, changer de look comme disent les jeunes ! »

Alexis PERCHÉ.

Que deviennent les vêtements invendus ?

Sur les 16 096 articles que l'association mayennaise Les Possibles avait réussi à amasser, 8 767 ont été vendus ce week-end, soit 55,77 %. « Une réussite » pour les 112 bénévoles qui se sont investis dans la plus grande bourse que l'association n'ait jamais organisée. Mais il en reste 5 119 sur les bras.

« Les vêtements qui n'ont pas été vendus vont être triés, repliés et classés dans la soirée au nom des personnes qui les ont déposés », explique Bernard Guillot, responsable de la bourse aux vêtements et vice-président de l'association Les Possibles. Elles pourront ensuite venir les récupérer dans le hall des

expositions mardi 23 octobre.

Mais la plupart des vendeurs, plutôt que de ranger les affaires inutiles dans leurs placards, préfèrent les laisser sur place. « Nous avons trois stands pour récupérer les vêtements et les redistribuer aux Restos du cœur, la Boutic' solidaire et Saint-Vincent-de-Paul. » Une bonne occasion pour les associations de faire le plein avant l'hiver.

En fin de boucle, ce qui ne sera pas pris par les associations sera envoyé au relais d'Emmaüs pour « faire de l'isolation dans les maisons. »

A. P.

2 300 C'est le nombre de visiteurs qui ont foulé le sol du hall des expositions ce week-end durant la bourse aux vêtements organisée par l'association Les Possibles. 8 767 vêtements ont été vendus, ce qui représente 55,77 % des articles.



Bernard Guillot, responsable de la bourse aux vêtements et vice-président de l'association Les Possibles. | CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE